
平成２４年度 第３回函館市行財政改革推進統括会議 

 

 

日 時  平成２４年８月３０日（木）１５：３０～１６：３０ 

会 場  市長会議室 

参集者  工藤市長，中林副市長，片岡副市長，山本教育長，  

谷口企画部長，上戸総務部長，大竹財務部長 

 

議 題  ◎事業仕分け（第１回目）判定結果に対する考え方について 

      ＜対応：小林行政改革課長＞ 

      

◆議題の趣旨◆ 

 今年度７月に実施した第１回目の事業仕分け判定結果に対する考え方（取り組みの

方向性）について，協議を行いました。 

 

◆協議の結果◆ 

 取り組みの方向性については，概ね了承されました。 

 

◆主な発言◆ 

（工藤市長） 

 梁川交通公園については，次の指定管理者の指定時期までではなく，できるだけ早

くその施設のあり方を検討すること。 

 

（行政改革課長） 

 所管部局へその旨指示したい。 

 

 

（工藤市長） 

 グリーンプラザのあり方については，中心市街地活性化計画の中で，具体的に検討

していく予定であり，そのように修正すること。 

 

（行政改革課長） 

 了解した。 

 

 


